
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION D’ANIMATION 

DU 3 OCTOBRE 2024 

 
Présents : Hamid - Jean-Marc - Jean-Paul - Marie-Françoise - Michèle 

 

Excusés : Roland - Jean-Michel - Marie-Renée - Marc - Jean-Pierre 

 

 

Points sur les chiffres 

 

La première quinzaine de Septembre a été très chaudes donc fermeture 2 fois à 

16H30. Dynamique très positive.  

Grosse augmentation du chiffre au textile qui est due à une augmentation des tarifs 

entre autre 

Le vintage continue d’évoluer au niveau du C.A. Aujourd’hui grâce à la polyvalence 

de certains bénévoles (Michèle, Béatrice) ce secteur est toujours achalandé mais pas 

tout au long de la semaine… Nous recherchons activement une personne qui pourrait 

s’investir et s’impliquer sur ce secteur. De nouveaux bénévoles arrivent cette semaine 

et nous espérons pouvoir pallier cette problématique. 

Un chiffre d’Affaires aux alentours de 640.000 € devrait être atteint à la fin de l’année. 

 

Bilan estival 

 

Il serait bien de prévoir un planning l’an prochain durant les CP du coordinateur afin 

que les co-responsables soient présents au minimum lors des journées de ventes à 

St Serge. Une présence d’un des co-responsables est indispensable afin optimiser la 

journée de vente, de répondre aux différentes demandes des clients, de valider les 

avoirs etc. 

 

Recyclage 

 

Une nouvelle benne pour le DEA gérée par Eco-Maison,  

Une nouvelle benne pour les livres, 

Une nouvelle benne pour les gravats. 

Ces différentes bennes de recyclage ont soulagé l’organisation générale de St Serge.  

Nous remercions la communauté d’avoir pris en considération les demandes répétées 

du coordinateur. 

Les déchets ménagers doivent être laissés au bout de la rue Vaucanson tous les 

mardis et vendredis. 

Pas de ramassage pour les déchets jaunes, à travailler pour une solution. 

Le tout-venant part à la Communauté. 

 



Réunion Textiles St Serge/St Jean 

 

18 amis-bénévoles et 7 compagnes/compagnons. 

Augmentation des ventes de 27 % depuis le changement des tarifs. 

Harmoniser les prix entre St Jean et St Serge, ainsi qu’une évolution de certains tarifs 

sur certains produits doit être proposée aux co-responsables pour validation. 

Pour le vintage ne pas hésiter à proposer de la maroquinerie (sacs, ceinture) car nous 

ne valorisons pas assez ces dons. 

Réviser les prix pour les draps. 

Installation de bacs 1 € et 2 €. 

 

Réunion générale St Serge 

 

Préparation journée anniversaire qui devrait avoir lieu chaque année, cette animation 

permet de fédérer les différents acteurs autour de la com. 

 

“6eme anniversaire St Serge - Emmaüs fête la Solidarité”. 

 

Nous voulons à peu près la même organisation que la saison dernière 

Un anniversaire festif qui pourrait se terminer le soir au restaurant comme la saison 

dernière. 

Chacun d’entre nous devra s’habiller d’une façon originale (maquillage, chapeau, 

déguisement,…) 

La communication (affiche, flyers, communiquer de presse) est confiée à Inès notre 

co-responsable 

Hamid attend la réponse du Food-truck venu l’an dernier, si cette dernière est négative 

il faudra prévoir un plan B. 

Aux niveau des animations : 1 chanteuse - 1 accordéoniste -Des jeunes chanteurs, 

une pêche à la ligne, des objets originaux sont déjà de côté. 

Des draps de la marque “Bonsoir” ainsi que des chaussures de sécurité, des 

luminaires seront à vendre. 

Une location sono est prévue au CADA 

…… 

 

 

 

Tout le monde doit être déguisé 

esprits festifs obligatoires 
 

 

 



Meubles St Serge 

 

Notre site de St Serge ne peut plus accueillir l’afflux de gros meuble car il encombre 

le dépôt et empêche une circulation sécurisée.  

Nous invitons déjà nos donateurs à aller sur le site de St Jean.  

Nous n’avons pas de problème d’achalandage car les dons sont nombreux.  

Nous pourrions aller sur le site de St Jean pour choisir des meubles si cela s’avérerai 

nécessaire, les mardi après-midi et les vendredi matin, le compagnon pourrait aller 

sur le site St Jean choisir des petits meubles. L’idée c’est que les gros meubles seront 

désormais vendus à St Jean. 

 

Nous attendons une validation des membres du bureau sur cette prise d’initiative.  

 

Rencontre avec Monsieur DE GUISTI 

 

Un délégation d’Emmaüs composé de notre co-président Rémy, de notre trésorier 

Jean-Marc de notre co-responsable Jean-Michel et du coordinateur du site de St 

Serge ont rencontré Mr De Guisti (propriétaire du site de St Serge).  

Cette entrevue fut intéressante.  

Monsieur De Guisti fera tout son possible pour que nous restions dans le secteur St 

Serge, sûrement avec un espace inférieur à l’actuel.  

Le futur site sera plutôt en étage (2) avec une terrasse.  

Il attend que l’on soit force de proposition, Il est sensible à nos besoins. Il nous a 

proposé de nous rencontrer vers le mois de mai car il aura plus d’éléments à nous 

donner. 

Nous avons proposé durant l’équipe d’animation de créer un groupe de travail, un 

Comité de Pilotage pour suivre l’évolution de ce projet, afin de construire durablement 

le futur de St Serge. 

Nous attendons une validation. 

Prochaine rencontre avec ce dernier en Mai 2024 avec des propositions ferme 

d’Emmaüs. 

 

Questions diverses 

 

Le 24 Novembre et le 15 décembre des élèves du PAREO (passeport pour réussir et 

s’orienter) visiteront St Serge et participeront aux tris et aux ventes entre midi et deux 

ils viendront déjeuner à la com. 

L'école Ludovic Ménard seront présents dans nos locaux pour faire du tri et de la vente 

quatre dates sont prévues sur notre site, sans oublier des rencontres aux lycée durant 

toute l’année scolaire 

 

PROCHAINE REUNION : 12 DECEMBRE 


